

60 Jahre Elysée-Vertrag – Ein Zeichen der Freundschaft! Das DZG feiert mit!



Am **22. Januar 1963** unterzeichnen Konrad Adenauer und Charles de Gaulle den Elysée-Vertrag – die Geburtsurkunde des Deutsch-Französischen Jugendwerks.

40 Jahre später, 2003, rufen Gerhard Schröder und Jacques Chirac den ersten Deutsch-Französischen Tag ins Leben.

Am **22. Januar 2019** bekräftigen Angela Merkel und Emmanuel Macron mit dem Vertrag von Aachen die enge Zusammenarbeit beider Länder.

Am **22. Januar 2023** jährt sich die Unterzeichnung des Elysée-Vertrags zum **60. Mal!**

Der Deutsch-Französische Tag feiert vor allem den Kultur- und Jugendaustausch beider Nachbarländer. Er soll junge Menschen dazu ermuntern, der benachbarten Kultur mit Offenheit und Neugierde zu begegnen. Das DZG feiert diesen besonderen Tag mit vielfältigen Projekten von Schülerinnen und Schülern wie Plakaten, Fotos, Quizfragen sowie einem Kuchenverkauf.

Vive l'amitié franco-allemande!

